

pour ce que vous faites pour moi ! Que je vous dois de remerciements ! Y a-t-il un moyen quelconque de vous récompenser ?

— Ah ! mon pauvre Buck, je ne veux rien. Je n'ai fait que mon devoir à ton égard. Mais puisque tu désires me payer à tout prix, je vais te demander quelque chose qui me dédommagera entièrement.

— Qu'est-ce donc ?

— Tiens, vois-tu ce petit emblème religieux ? Et le Père Cormier lui montre la médaille.

— Qu'est-ce que c'est que cela ?

— C'est l'image de la Sainte Vierge.

— Qu'est-ce que la Sainte Vierge ?

— Oh ! c'est une femme bien puissante, bien bonne.

— Et que voulez-vous que je fasse de cette médaille ?

— Simplement que tu la suspendes à ton cou.

— Par-dessus mes habits ?

— Oh ! non par-dessous. Les autres prisonniers ne verront rien.

— J'y consens ; après tout, ce n'est pas cher pour vous payer de toutes vos bontés.

Et ils se séparèrent.

Ceci se passait trois jours avant l'exécution.

Le Père Cormier était anxieux de savoir ce que la Sainte Vierge allait faire.

* * *

A l'heure convenu, il se trouvait le lendemain à la prison.

Quelle déception !

Le goélier qui avait la garde du condamné à mort, vint au-devant du Père lui apportant la médaille : « J'ai trouvé, dit-il, cet objet à la porte de la cellule de Buck ».

* * *